



Paro general en Educación

Más de 10.000 voces claman contra los recortes

Las dos manifestaciones reúnen a decenas de miles de personas contra los ajustes

E. A. S.
SALAMANCA

Varios miles de personas, en torno a 8.000, recorrieron ayer por la tarde la Gran Vía para mostrar su rechazo a la política educativa del Gobierno de Mariano Rajoy y a las medidas de ajuste y reducción de inversión impulsadas por el Ministerio de Educación que dirige José Ignacio Wert.

Una protesta, convocada por los cinco sindicatos representados en la Mesa Sectorial de Educación en la región, que servía de colofón a la jornada de huelga general en Educación que se vivió ayer en todo el territorio nacional.

Encabezados por una pancarta en la que se podía leer *Contra los recortes, en defensa del servicio público educativo*, los manifestantes partie-

ron de la plaza de la Constitución, frente a la Subdelegación del Gobierno, para concluir frente a la Dirección Provincial de Educación (después de recorrer toda la Gran Vía hasta la glorieta de San Esteban) donde se procedió a la lectura del manifiesto.

En este documento los representantes de los trabajadores denunciaron los efectos negativos que tendrán estas medidas, que harán retroceder varias décadas el nivel del sistema educativo español por la masificación de las aulas, el deterioro de las condiciones laborales y el aumento de las tasas universitarias.

La marcha aunó a manifestantes de todas las edades y condiciones. Profesores y demás trabajadores de la enseñanza, padres y tam-



Cabecera de la manifestación contra los recortes educativos ayer por la tarde en Salamanca.

J. M. GARCÍA

bién estudiantes, que reclamaron en las calles un cambio en la política del Ministerio.

Protesta por la mañana

Además de esta manifestación, en la mañana de ayer también se

vivió otra marcha contra los recortes educativos, convocada de manera individual por el sindicato CNT y la asociación universitaria CEA, la mayoritaria en la institución académica salmantina.

Una protesta que reunió a alre-

dedor de 3.000 personas, en gran mayoría estudiantes de ESO, Bachillerato y Universidad, aunque también a un buen número de docentes, y que concluyó con una sentada en la plaza de la Constitución. ■